



Retour expo-photos Champigny (51) 16 mars 2025

Pendant ce temps de carême l'Action catholique des femmes du diocèse de Reims a présenté l'expo-photo 'Elles et seules, poursuivons la route ensemble' dans une salle municipale, mise à disposition gratuitement par le maire de cette commune.

Encore aujourd'hui nous continuons de sensibiliser **sur l'isolement des femmes.**

Au vernissage certaines femmes présentes ont réagi sur des photos qui les ont interpellées. Elles ont écrit sur la feuille qui étaient à leur disposition.

Avec le partage du verre de l'amitié, chacune a pu échanger et partager leur ressenti sur ce sujet



« Prison dorée ai-je le choix ? »



« Cette photo me parle car je suis bénévole à l'EPADH de Wilson et je vois beaucoup de résidents désemparés qui se posent cette question. »

« Ma mère est restée quelque temps en EPAD. Lorsque j'allais la voir le soir, j'ai été marquée par le nombre de personnes seules et qui n'étaient jamais visitées. Elles se renferment, se parlent plus, c'est la descente »

« Dans ses structures spécialisées les personnes âgées, souvent abandonnées par leur famille, se sentent seules. Dans ce domaine il n'y a pas assez de personnel, et qui est parfois sous-qualifié et pas forcément humain. »

“Trop de temps ! “



« Un agenda vide, c'est catastrophique, ne plus rien attendre de la vie. »

“ A ma compagne de solitude”



« J 'ignorais que l'alcoolisme pouvait concerner les femmes »

“Pour elle seuls les murs ont des oreilles”



« Il faut toujours espérer et même dans la solitude prendre soin de soi »

« Je pense à la solitude des jeunes, qui subissent en plus de la solitude, la précarité. Ils sont souvent loin de la famille à laquelle ils ne racontent pas leurs galères »

“Ensemble mais quand même seule”



« Même si vous ouvrez beaucoup de portes pour ne pas être seule : vous restez seule. Il y a une grande forme d'égoïsme, de non-retour ».

“ Oser faire le pas pour sortir de la solitude”



« Oser ! »